

Wolfgang Hundertmark

Partner Region Zürich

Senior Berater | Teilhaber

wolfgang.hundertmark@arrivar.ch

+ 41 79 527 06 65



Was mich anspricht

In einer Welt voller Fragen stehen die Menschen, denen ich begegne, stets im Mittelpunkt. Ich beobachte und höre zu, denn es begeistert mich, Fähigkeiten zu entdecken, zu entwickeln und zum Schein zu bringen. Weltoffen, innovativ und mit einem «fresh pair of eyes» gestalte ich Veränderungen in einer wertschätzenden Atmosphäre.

Laufbahn

Über 15 Jahre internationale Erfahrung als Consultant und in Führungspositionen in global tätigen Konzernen der Finanzdienstleistung:

- Leiten von multinationalen und interkulturellen Teams (100+ Mitarbeitende) über Ländergrenzen hinweg
- Entwerfen von Personalentwicklungskonzepten
- Fördern und Entwickeln von Talenten in Experten- und Managementpositionen
- Leiten von erfolgreichen Transformations- und Turnaround-Programmen im Kontext der Digitalisierung

Kontinuierlichen Wandel engagiert und systematisch mitzugestalten ist für mich seit jeher Antrieb und Freude zugleich. Das Erleben interkultureller und internationaler Umgebungen lässt mich verschiedene Blickwinkel kennenlernen und erweitert meine Fähigkeiten. Diese fortlaufende Lernerfahrung motiviert mich, Veränderungen anzustreben, die einen Mehrwert generieren.

Aus-/Weiterbildungen

Nach einem Studium der Rechtswissenschaften an der Ludwig-Maximilians-Universität München (LMU) habe ich berufsbegleitend das Studium zum geprüften Versicherungsfachwirt/Bachelor Professionell of Insurance (CCI) als auch die Ausbildereignungsprüfung an der IHK für München und Oberbayern erfolgreich absolviert. Zuletzt hat mich an der Universität St. Gallen (HSG) der Kurs «Insurance Innovation in the Age of Data», mit der wachsenden Bedeutung bei der Erhebung und Nutzung von Daten, sowie ihrer Innovationskraft am Beispiel der Veränderung bestehender Strukturen in der Versicherungsindustrie, gefesselt.

Persönlich

Meine Familie ist mein Fundament. Augenhöhe, Wertschätzung und Respekt sind die tragenden Säulen in der Beziehung zu meiner Frau. Wir führen und fördern unsere beiden Söhne mit grossem Stolz und Freude.

Auf Reisen suche ich das Umfeld von weltoffenen und kreativen Menschen. Ich interessiere mich für die Geschichte der Länder, die ich besuche. Dabei entdecke ich gerne Menschen und erfreue mich an ihren Ausdrucksformen in Sprache, Literatur, Musik, Kunst und Architektur.